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AUTOR: VEREADOR MOYSES CHAMA DE CARVALHO. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
                                                           O Vereador infra-assinado, de conformidade com 

as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Robson Samara Rodrigues de 

Almeida, Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Igor dos Santos 

Vougado, Secretário Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio Viário, 

solicitando a execução dos seguintes serviços em vias públicas do bairro Vila Barbosa: 

- recapeamento do asfalto dos trechos/travessas dos logradouros entre a Avenida 

Presidente Vargas e Rua São Francisco de Assis, no sentido que segue da 

Madeireira do Tenilson ao Residencial Eldorado; 

- tapa buracos nas Ruas José Joaquim da Silva, Francisco Lúzio e Antônio César 

de Almeida; 

- patrolamento da Rua Clayton Luiz de Paula, que passa defronte a Conveniência 

Itaquera. 

 

                                                           JUSTIFICATIVA 

 

Encaminho nesta oportunidade três pedidos 

formulados por moradores e usuários das vias mencionadas acima, com localização no 

bairro Vila Barbosa, em nossa cidade. 

O primeiro diz respeito à necessidade de recapear o 

asfalto dos trechos/travessas entre a Avenida Presidente Vargas e Rua São Francisco de 

Assis, que estão tomadas por buracos. Nestes casos somente o serviço de tapa buracos 

não resolve, pois o asfalto praticamente acabou. Fica claro, portanto, que o 

recapeamento do asfalto daquelas travessas deve ser executado, de modo que o trânsito 

ocorra com segurança e a localidade ganhe mais embelezamento. 

                                                           O segundo pedido é para a execução de tapa 

buracos nas Ruas José Joaquim da Silva, Francisco Lúzio e Antônio César de Almeida. 

As três vias citadas desfrutam de grande movimentação de veículos e são relevantes 

para o escoamento do trânsito. Porém, estão com vários buracos que precisam ser 

tapados. 

Por fim, estamos solicitando o patrolamento da 

Rua Clayton Luiz de Paula, enfrente a Conveniência Itaquera, que ainda não recebeu a 

pavimentação asfáltica e está com péssimas condições de tráfego. São reivindicações 

sobre a prestação de serviços que requerem urgência, haja vista a situação caótica das 

ruas citadas. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 11 de fevereiro de 2019. 

 

 

MOYSES CHAMA DE CARVALHO 

                             VEREADOR 
 


